

# Paroles de parents de prêtres, religieux, religieuses et consacrés



# L'Association Nationale des Parents de Prêtres, Religieux et Religieuses, l'APPRR

« afin qu'aucun parent de consacré ne reste isolé spirituellement » (Cardinal Suhard)

## Pourquoi une association de parents de prêtres, religieux, religieuses et laïcs consacrés ?

Nous sommes une association de laïcs liés à l'Eglise par la consécration de leurs enfants, frères ou sœurs, qui trouve sa raison d'être dans l'entraide entre parents. Fondée en 1926, elle regroupe aujourd'hui environ 900 familles et est présente sur près de 40 diocèses.

## Quels sont les buts de l'association ?

- L'amitié entre des parents réunis par les diverses vocations religieuses de leur enfant.
- L'entraide spirituelle et morale entre ses membres, surtout en ces moments difficiles que traversent l'Eglise et ses membres.
- Le soutien à tous les consacrés par la prière communautaire et personnelle.
- Le soutien moral, parfois matériel, apporté aux prêtres, religieux ou religieuses, spécialement les plus isolés ou aux plus âgés.
- L'engagement dans la pastorale des vocations.
- Le témoignage auprès des familles.
- La découverte de la richesse de l'Eglise, des différents ministères et de la vie.

## Par quels moyens l'association vous rassemble-t-elle ?

- Des rencontres locales : chaque groupe diocésain, en lien avec son évêque, organise plusieurs réunions par an : messes, récollections, conférences, réunions amicales, visites aux prêtres âgés, rencontres des divers ordres et congrégations dans le diocèse, approfondissement de la diversité pastorale.
- Des rencontres nationales : en plus de l'Assemblée Générale annuelle, un pèlerinage national est proposé tous les deux ans. Il va à la découverte de la spiritualité d'une région, de ses hauts lieux et de ses saints. Ces pèlerinages sont une grande source d'amitié, de vitalité, d'échanges joyeux et de partage entre ses participants.
- Une revue trimestrielle : le Lien. Cette revue aide à unir les membres de l'APPRR. Elle permet l'échange sur la vie des groupes diocésains et apporte des éléments d'information et de réflexion sur la vie chrétienne et l'enseignement de l'Eglise.
- Un site internet : [www.appr.catholique.fr](http://www.appr.catholique.fr). Il souhaite favoriser la visibilité de l'APPRR auprès de ceux qui voudraient mieux la connaître et permettre aux parents de prêtres, religieux, religieuses et consacrés de rejoindre l'association.



Saint Maximin, pèlerinage à Marseille septembre 2022

Nicole Morel d'Arleux  
Présidente de l'Association



## le 12 mars : joie de marcher et de prier pour les vocations

Le monastère invisible s'est rendu bien visible le dimanche 12 mars dernier pour sa première marche pour les vocations sacerdotales et religieuses.

250 pèlerins de tous les âges, de tous les états de vie et de tous les secteurs du diocèse ont participé à cette marche pour les vocations. Nous avons marché de l'église Saint-Clodoald de Saint-Cloud jusqu'à l'église Saint-Jean-Baptiste de Neuilly-sur-Seine par un très agréable parcours sous un beau soleil. Quelle joie de voir cette foule de pèlerins encadrée par notre évêque, des prêtres, des séminaristes et des religieuses.

Quel bel après-midi nous avons passé !

Voici les moments forts de cette marche pour les vocations :

- Messe dominicale présidée par notre évêque Monseigneur Matthieu Rougé suivie de la démarche jubilaire pour les 1500 ans de la naissance de saint Clodoald.
- Marche en équipe de 30 personnes. Nous avons récité un chapelet pour les vocations et nous avons pu échanger en toute simplicité avec les uns et les autres. Petits et grands marchaient avec entrain.
- A Neuilly, nous avons écouté le témoignage d'un séminariste sur son appel à suivre notre Seigneur Jésus-Christ et à lui donner sa vie. Pour conclure nous avons récité la prière des vocations du diocèse devant les reliques de Saint Jean-Paul II.

Que de moments forts, que de belles rencontres au cours de cette démarche communautaire !

Ce n'est plus dans le secret de notre chambre mais avec les priants du monastère invisible que nous avons eu la joie de prier.

Joie de prier ensemble pour que des jeunes osent tout quitter pour consacrer leur vie au Seigneur et annoncer l'Évangile.



Joie de prier pour les séminaristes de notre diocèse, notamment pour ceux qui ont pérégriné avec nous. Notre prière devient plus concrète puisque nous avons pu les rencontrer à cette occasion.

Et rendons grâce à Dieu pour les prêtres et les religieux qui ont donné leur vie au Christ. Sachons leur dire merci et les soutenir dans leur mission. Prions pour leur sanctification, pour qu'ils restent fidèles à leur vocation, qu'ils soient des pasteurs selon le cœur de Dieu, remplis de force, de confiance et de joie pour accomplir leur ministère.

Valérie Vermersch

Mère de Xavier qui sera ordonné le 17 juin

## Prière de l'APPR

Le 17 juin à 10h

Xavier Vermersch sera ordonné par  
Mgr Rougé à la Cathédrale de Nanterre.

Pour rendre grâce et l'accompagner dans son engagement,  
le diocèse propose :

- Une NEUVAINÉ pour les vocations,  
entre le 9 juin et le 17 juin

Un livret et des bougies neuvaine seront à votre  
disposition dans les paroisses.

- Une MESSE et VEILLÉE le vendredi 16 juin à  
19h présidée par Mgr Rougé,  
en l'église Saint-Clodoald à Saint-Cloud

Sainte Vierge Marie, Mère du Christ, souverain prêtre,  
tu es le modèle de chacun et chacune d'entre nous.  
Conduis-nous vers ton Fils pour que nous puissions témoigner  
de son amour et apporter la lumière de sa parole.

Nous te prions pour nos enfants afin qu'ils soient  
de vrais témoins des appels de Dieu.

Nous te prions pour les prêtres, les religieux et religieuses  
et tous les consacrés, qui se sont engagés à la suite du Christ ;  
pour ceux et celles qui sont parfois débordés ou harassés,  
qui sont isolés ou découragés,  
qui souffrent dans leur corps ou dans leur âme.

Inspire-nous des pensées, des paroles et des actions  
qui les aident et les soutiennent.

Aide-nous à susciter de nouvelles vocations  
de consacrés et de chrétiens engagés.

Fais qu'en union avec nos enfants,  
nous participions à l'extension du règne de Dieu.

Amen.



**DES PARENTS  
DE PRÊTRES &  
DE RELIGIEUX  
PARLENT**

Anne-Marie  
et Jean-Philippe Valentin

SALVATOR

Ce livre est une initiative doublement originale  
de l'APPRR: d'abord, sur le fond, par ce qu'il se  
fait l'écho des expériences des familles de  
consacrés et des questions soulevées par la  
vocation de leurs enfants ; ensuite, sur la  
forme, car il se présente comme un abécédaire  
reprenant leurs principales préoccupations  
assorties de citations, notamment de saints.

 **Église catholique**  
dans les Hauts-de-Seine

Service des Vocations

Paroisse Saint Jean-Baptiste, 1 rue de l'église - 92200 Neuilly  
06 70 82 54 69 - [vocationsdiocese92.fr](http://vocationsdiocese92.fr) - [diocese92.fr/Vocations](http://diocese92.fr/Vocations)

